

## **En bref**

### **L'ESCARÈNE-BLAUSASC**

#### **Le gala de boxe reporté**

Le gala de boxe anglaise qui devait avoir lieu au gymnase du collège Rabelais le 10 avril prochain est reporté. Aucune date n'est actuellement avancée pour cette manifestation à laquelle devait participer le champion du Pugilist club niçois, Denis Saïoni. Le gala doit être organisé conjointement par les communes de l'Escarène et Blausasc au profit de l'association « les anges de verre » dont Denis est le parrain.

### **L'ESCARÈNE**

#### **Non-replacement des enseignants**

Dans le compte rendu de la manifestation des parents d'élèves contre le non-replacement des enseignants en congé, nous avons omis de signaler l'intervention du maire. Pierre Donadey a en effet écrit à l'administration académique le 18 mars dernier suite au conseil d'école : « Très attaché à l'éducation de nos enfants, il me semble nécessaire que la continuité de l'enseignement soit assurée. Il est indispensable que les remplacements soient effectués. Je me joins à la demande transmise par les parents et les soutiendrai dans leurs actions. »